



ASEZAR se solidariza con la Fundación Lacus Aragón

Los expendedores zaragozanos podrán poner el 'Bote Solidario' en sus establecimientos

Lacus Aragón presentó con una fiesta solidaria su iniciativa 'Bote Solidario' cuyo objetivo es captar fondos que financien las actividades que se desarrollan en la Fundación a favor de las personas discapacitadas.

dichos establecimientos puedan tener su 'Bote Solidario'.

De esta forma, cualquier consumidor podrá colaborar con la Fundación Lacus Aragón a través de los 'Botes Solidarios' que los expendedores zaragozanos podrán colocar en sus establecimientos, junto a cartelería y unos trípticos explicativos que serán entregados por Lacus Aragón que también se encargará de recolectar y realizar el servicio de mantenimiento.



LACUS ARAGÓN

Los objetivos principales de Lacus Aragón son la atención a los problemas relativos a la inclusión en todos los ámbitos de las personas con discapacidad o alteraciones congénitas o funcionales. Para ello, trabajan todos los aspectos de integración tanto sociales, familiares, escolares, docentes, laborales, profesionales y de



Los miembros de la Junta Directiva de ASEZAR.

En el acto de presentación, celebrado unos días antes de la festividad de El Pilar, estuvieron los miembros de las Junta Directivas de Lacus Aragón, con Fernando Gasca su presidente a la cabeza; de la Asociación Profesional de Expendedores de Tabacos y Timbre del Estado de la Provincia de Zaragoza (ASEZAR), con su presidente José Corral, y de la Asociación de Talleres de Reparación de Vehículos de Zaragoza (ATARVEZ). Tanto ASEZAR como ATARVEZ, han firmado un acuerdo con la Fundación Lacus Aragón para la difusión de esta iniciativa solidaria entre sus asociados y facilitar que



La convocatoria para presentar el 'Bote Solidario' de Lacus Aragón contó con una gran acogida de público que asistió para respaldar las iniciativas y el trabajo de la Fundación.



De izda. a dcha.: José Corral, presidente de ASEZAR, junto al presidente de ATARVEZ y Fernando Gasca, presidente de la Fundación Lacus Aragón posan con 'Bote Solidario'.

cualquier carácter. Además, facilitan apoyo, ayuda, asistencia, sensibilización y orientación a la familia, el centro educativo, el lugar de trabajo y la sociedad en general, en todo tipo de cuestiones relacionadas directamente con las citadas personas. Para más información o colaborar con la Fundación: www.lacusaragon.org